



Consejo para el Desarrollo Estratégico de Santiago ofrece respaldo a la construcción del CEDI-MUJER en esa provincia

Descripción

Iniciativa del Gabinete de Política Social conquista apoyo de los distintos sectores de esa localidad.

Santiago. Martes 9 de noviembre de 2021.- El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, junto a la directora del Centro de Desarrollo Integral para la Mujer (CEDI-MUJER), Ana Lendor, presentaron este lunes a la junta de directores del Consejo de Desarrollo Estratégico de Santiago (CDES), el proyecto que busca integrar todas las atenciones que pudiera necesitar la población femenina de esa provincia en un solo lugar, para así garantizar la ejecución de servicios de calidad.

El CEDI-MUJER fue presentado en el marco del conocimiento del Plan Estratégico de Santiago 2030, donde el presidente del CDES, Ricardo Fondeur, y sus demás miembros valoraron la iniciativa y se comprometieron a brindar todo el apoyo de los distintos sectores de la provincia para que se logre ejecutar el proyecto para el 2023 como se proyecta desde el Gobierno.

Los 77 socios del Consejo para el Desarrollo Estratégico de Santiago acordaron, una vez construido el centro, impulsar un convenio de gestión a favor del proyecto del Gabinete de Política Social, además de crear un grupo de trabajo con las organizaciones de la Sociedad Civil de esa provincia con experiencia en el tema de la violencia contra la mujer, asimismo se coordinó un equipo de seguimiento a la ejecución de estas acciones.

Se trata de un centro de atención integral para la mujer que en el que convergerán los servicios que buscan incrementar la productividad de las mujeres en la sociedad, la reducción del embarazo en adolescentes, mejorar la salud física y mental de las féminas, además de aumentar los años y calidad de la formación, así como la reducción de los índices de violencia.

El coordinador del Gabinete Social, Tony Peña dijo que será construido el primer CEDI-MUJER en Santiago de los Caballeros, el segundo en Santo Domingo Norte y está en proyecto la edificación de

otros centros en otros puntos geográficos del país.

Además, adelantó que para el CEDI-MUJER en Santiago el diseño arquitectónico está en su fase final, estará terminado para el próximo mes de diciembre, el lanzamiento de licitación será en enero, el primer picazo en agosto y dentro de un año y meses se espera que esté listo y comience a funcionar.

Mientras que la directora de CEDI-MUJER, Ana Lendor enfatizó que, estos dos centros, en los que solo trabajarán mujeres, tendrán un enfoque diferente que contempla la integración de todos los servicios, la articulación de la atención, equipos multidisciplinarios y la creación de expedientes únicos. Además de espacios infantiles, atención integral y módulos de educación colectiva.

Adelantó que en la iniciativa participarán otras instituciones del Estado, cuyo personal se encontrará permanentemente en el centro, entre las que se encuentran (además del Gabinete) la Procuraduría General de la República (PGR), el Ministerio de la Mujer (MMujer), el Ministerio de Salud Pública (MISPAS), el Instituto de Formación Técnico Profesional (INFOTEP), el Programa SUPÉRATE, Puntos Solidarios, el Consejo Nacional de Niños, Niñas y Adolescentes (CONANI), el Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes (MIC), el Seguro Nacional de Salud (SENASA), el Instituto Nacional de Atención a la Primera Infancia (INAIPI), entre otras instituciones.

En el encuentro participaron además del coordinador Tony Peña, la directora y las coordinadoras Operativa y Administradora del proyecto Ciudad Mujer, Ana Lendor, Iraissa Ruiz y Deyanira Gómez respectivamente, el director técnico del Gabinete Social, Van Elder Espinal, el director de la Unidad de Infraestructura, Carlos Ascuasiati y el coordinador del Despacho, Alex Mordán.

Fecha de creación

2021/11/09